

## Zwei neue "Goldene" in Laxenburg

10.05.2013 von MH



Nach längerer Pause traten am 10. Mai 2013 zwei Laxenburger Feuerwehrkameraden beim Bewerb um das FLA-Gold (Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold) in der LFS Tulln an.

Nach monatelanger Vorbereitung konnten OFM Raphael Vermeer und OBM Mario Hütter das Bewerbungsziel erreichen und somit das begehrte Abzeichen von Landesbranddirektor Dietmar Fahrafellner in Empfang nehmen.

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg gratuliert den beiden "Goldenen" zum Erhalt des Leistungsabzeichen.

Weitere Berichte unter:

[BFK Mödling](#)

[NÖ LFV](#)